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ええ感じになってきました:６年生 

 朝、校長室に二人の６年生がやってきました。 

「音楽会の最後の言葉を考えたんですが、見ていただけませんか？」とのことでした。 

「自分たちで考えたことだから、校長先生は何も言うことはありません。一カ所だけ字が間違ってる

けどな。」と言って返しました。そのついでに「６年生の練習はうまくいってるの？」と聞くと、「歌

はまあまあやけど、合奏がそれぞれのところで速かったり、遅かったり…」「そうか。あとちょっとし

かないけど、がんばれよ。」 

 ２時間目、体育館に行きました。歌がうまくなっていました。びっくりしました。私も大好きな「少

年時代」です。丁寧に大切に歌ってほしい曲です。大丈夫そうです。 

合奏、速さがだいぶん合ってきました。なかなかいい感じです。楽器の指使いがあやしい子…いる

ことはいますが、みんながんばっていました。本番に強いこの子たち、期待しています。 

安心していると、どんどんつっこまれますよ～っ！ 

 ４年３組で国語の研究授業がありました。教育委員会からも多くの先生方をお招きしての授業で

した。子どもたちはさぞかし緊張して、発言もまばらな授業になりはしないかとちょっと心配でした。

が、とんでもない。すばらしい発言の連続でした。教室のみんなに聞こえるような適切な大きさの声

です。発言の質が高いのはもちろんです。量も豊かです。事前に学習してまとめたものがあるにして

も、それを読もうとすると先生に、「それは見ないで、自分の言葉で言ってみて。」とつっこまれます。

中途半端な発言があると、「そこは、もう少しくわしく話してみて。」とまたつっこまれます。 

自然と気持ちのこもった豊かな発言になります。聞いている方もよく聞けています。だから、発言が

からみあいます。学級としてのたかまりを感じられるいい授業でした。 

以前にご紹介した「やめられない とまらない えびせんスピーチ」のおかげかもしれませんね。 

保健室から 

ずいぶんと秋らしくなり、朝晩は肌寒い季節がやってきました。それに合わせて風邪やインフルエ

ンザの流行も心配されます。新校舎に移って２ヶ月がたちましたが、この２ヶ月、一人も欠席者がい

なかったクラスはなかったそうです。日頃から、睡眠をよくとる、バランスのとれた食事をとる、外

出後はうがい、手洗いを励行するなど、早めの対策をお願いします。 

また、遅刻する子どもたちの数が増加しています。本校は集団登校を行っていますが、集合場所に

時間までに子どもたちを送り出すことは、ご家庭の責任においてお願いしたいと思います。時間を守

るということは、社会人として生きていく上での最低条件です。小さいうちから厳しくご指導いただ

きますようお願いします。 

特別の事情がある場合は、担任やスクールカウンセラーにご相談ください。 
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